Communiqué

Les Economistes atterrés et l'élection présidentielle de 2017

En cette période d'élections, les Économistes atterrés sont régulièrement interpellés lors de réunions publiques sur leurs préférences ou leurs appréciations des programmes et des candidats. Il peut même advenir que tel ou tel média les proclame « soutien » de l'un ou l'autre candidat.

Le mouvement des Economistes atterrés tient à rappeler qu'il ne soutient ni ne soutiendra aucun candidat, mais apportera ses contributions au débat citoyen en discutant les propositions de politiques économiques des différents candidats.

Conformément à leur charte fondatrice que constitue le <u>Manifeste</u>, l'engagement des Economistes atterrés peut être résumé en deux propositions :

- 1. Contribuer à éclairer les citoyens sur les méfaits des politiques néolibérales, qui ont plongé la France et le monde dans une crise d'une gravité sans précédent;
- 2. Proposer au débat citoyen des voies alternatives pour que s'affirment d'autres politiques économiques.

Plus que jamais en cette période de débats sur l'avenir du pays, ils s'en tiendront à ces principes.